

# PUSIGNAN

Mois 2003

ARTS MARTIAUX

## Yves Canet ceinture noire de jujitsu



Yves Canet (au centre) avec Angèle Lacour et Bernard Bonino.

**Y**VES CANET a reçu officiellement la ceinture noire de jujitsu, jeudi dernier, dans les locaux des Arts martiaux, en présence de toute la section et de la présidente. C'est Bernard Bonino, son professeur, qui a tenu à lui remettre cette haute récompense.

Yves a commencé à pratiquer les arts martiaux à Décines, avec Bernard Bonino comme professeur. Après une année passée à Meyzieu, il rejoint, il y a deux ans, le club de Pusignan où une section de cette discipline était mise en place par les dirigeants de l'association locale.

Yves Canet s'est préparé à passer sa ceinture noire avec sérieux et détermination, un examen qu'il réussit brillamment pour la plus grande fierté du club et de sa famille.

Cette ceinture noire est la deuxième de la saison pour la section de jujitsu. En effet, au mois de février un autre judoka, Franck Vanwalscappel, avait déjà réussi l'épreuve et obtenu la ceinture noire. Aujourd'hui, le club en compte dix au total.

Tous ces résultats confirment la bonne santé de l'association. L'année a été faste, grâce au travail entrepris depuis plusieurs années par tous les professeurs, les dirigeants et les adhérents. Dans toutes les compétitions, les sportifs ont toujours fait honneur à leurs couleurs en remportant nombreuses distinctions.

Angèle Lacour, présidente des Arts martiaux, est fière des résultats et espère que d'autres récompenses viendront enrichir le palmarès de l'association.



La section de judo compte aujourd'hui dix ceintures noires.